

Der **Regenbogen** verkörpert die Gefühle der Kinder während eines Krankenhausaufenthaltes. Die Krankenhausschule nimmt sich der Kinder an, erfasst ihre **Gefühle und Bedürfnisse**, nimmt sie ernst und wertschätzt jedes Kind als eine einzigartige Persönlichkeit, die es gilt zu entdecken, zu begleiten und zu realisieren. Der Regenbogen symbolisiert Frieden, verbindet Himmel und Erde und versinnbildlicht eine Brücke. Es gibt zahlreiche, verschiedene Brücken von der Gegenwart zur Zukunft, von Mensch zu Mensch, von der Dunkelheit zum Licht, von der Traurigkeit zur Freude. Das Logo zeigt **vier Symbole**.

- Der **Adler**: Die Kinder sollen frei entscheiden können, welche Lerninhalte sie bearbeiten wollen und mit welchem Lernmaterial. Was Kinder mit Begeisterung tun, prägt sich besonders stark ein und dies unterstützt auch den Heilungsprozess.
- Die **Sonne**: Sie steht für Kraft, Energie, Licht, Wärme und Hoffnung. Die Sonnensymbolik als lebendiges, lebensnotwendiges Element heilt und vertreibt das Übel. (vgl. Natale Spineto 2003:93)
- Die **Spirale**: Sie steht für Entfaltung und Zukunft. (vgl. Hoffsummer 1999:106) Spiralförmig soll das Lernen an der Krankenhausschule angelegt sein und die geistige Entfaltung der Kinder unterstützen sowie ihre Einstellung zum Krankenhaus (z.B: Angstgefühl) und oft auch zum Lernen (durch die ihnen im Krankenhaus ermöglichte Selbstbestimmung und Selbstgestaltung) ändern.
- Das **Lebenssymbol Ankh**: Das ägyptische Zeichen wird auch als Henkelkreuz bezeichnet und bedeutet Leben.

Lernen gehört also zum täglichen Leben dazu, auch im Krankenhaus. Lernen umfasst sehr Vieles, nicht nur das Einmaleins oder die Rechtschreibung, sondern sehr viele Bereiche unseres Lebens, wobei das, was wir mit Begeisterung lernen Entwicklung, Freude und Entfaltung ermöglicht.